
施設名 現行 改正案（円） 単位（時間）

風呂 無料 100 １回

競技場 無料 2130 2

会議室（第１～３） 無料 790～１０００ 2

風呂 無料 100 １回

２階　会議室 無料 960 1

集会室 無料 470 1

休養室（１階１室） 無料 430 2

集会室Ａ・Ｂ（２階） 無料 各　1160 2

会議室 無料 1430 2

講義室 無料 690 2

布袋ふれあい会館

福祉センター（中央コミュニティセンター）

布袋北部学供（他の学供もほぼ同様）

古東公民館（他の公民館も）

古知野児童館・藤ケ丘児童館は３年前にＮＰＯ法人キッズサ

ポートに管理が委託されました。ところがこの間、２館の館長・

副館長がそろって退職し、副理事長も不在のまま後任が見つか

らない不安定な状況が続いています。

子どもたちの豊かな発達の場としての児童館。これから５年

間も任せられるのか。問題点を指摘し反対しました。

布袋駅鉄道高架化事業負担金として 仮線工事に伴う小郷用

水の付け替え工事（175mのボックスカルバート敷設）と線路

東側の排水対策等の工事に４２５６万円が補正予算として盛り

込まれました。

この工事費が高すぎるのではないかと明細を求めたところ、

「名鉄からは『土木工事一式』と来るのでわからない」とのこ

と。こんなお任せでよいのでしょうか。99.6%以上税金で行わ

れる事業。積算根拠を示すのは当然ではないでしょうか。

昨年７月に設置された市交通体系等検討委員会。今の開催

ペースでは、一日も早くと願う市民の声に応えることはでき

ません。市長が巡回バス実現への確固たる姿勢を示し専任職

員を配置すること、議論の過程を公開するとともに、きめ細

かな実態・意向調査を専門家の力も借

りて実施すること、行政主導の従来型

発想ではなく、市民の力を引き出し、

ともに公共交通を作り出す手法が大切

であることなど、積極的な取り組みを

求めました。

市長は、「市民多数の意見で素晴らしいこ

とは大いに進める」などとあいまい答弁。専任職員の配置や実態・意

向調査の実施についても、前向きな答弁はありませんでした。

小児肺炎球菌、ヒブ、子宮頸がんワクチンの接種への助成は、犬

山市、小牧市をはじめ県内約６割の自治体で、全額公費助成を行っ

ています。しかし江南市では、高額な自己負担が必要で格差は大き

く、接種率の低迷が心配です。江南市でも自己負担をゼロにし、子

どもたちの命を守るよう求めました。

またインフルエンザの予防接種は、高齢者だけでなく集団生活

をおくる園児、小・中学生なども助成対象に広げ、予防を重視し

医療費を削減するよう求めました。

入札・契約においては、公平性と透明性の確保、公正な競争の

推進で市民の信頼を得ることが重要です。そのために、入札結果

等を市ホームページ上で積極的に公開す

るなど契約規則を点検し見直すこと、不

透明部分が多い随意契約の情報公開を求

めました。

＊ その他に、資源ごみ収集体制の改善、

子どもの医療費無料の年齢拡大と現物

給付化、公契約における適正賃金の保

障についても質問しました。

自閉症やアスペルガー症候群、学習障害など、言葉の遅れ

や、特定のものに執着し、自分の世界をつくって周りに適応

できないなど発達障害の子どもが増えており、保健センター

や保育園、学校等で、保護者の不安解消や言葉の教室、支援

員の増員などの努力が重ねられています。

その取り組みをさらに進めて、乳幼児健診から保育園・幼

稚園、小中学校から高校、就職までの一貫した支援体制がで

きないか、江南市としての取り組みをただしました。

発達障害児にかかわる医療機関や関係各

課が連携を取り、発達支援に関する情報や課題を

共有し、支援ネットワークの整備や、継続的な支

援を行うための方策などを協議していきたいとの

答弁がありました。

関連して、障害児保育を宮田地域に増設するこ

と、保育園の入園にあたって現在認めている１ヶ

月の求職活動期間を３ヶ月間程度認めること。等の保育行政の改善

についても提案しました。それぞれ検討するとの答弁がありました。

除塵機やサイホンの撤去、日光川の改修について１１月２９日、

一宮市長とともに県建設部長に会い、要望したと市長から答弁があ

りました。

日光川の一宮地域の改修の時期を明確にし、その改修に合わせた

上流部の江南地域に調整池の設置

等計画を立て、住民に展望を示す

こと。川の清掃と浚渫を行うこと

を主張しました。

河野地域の浸水被害を解消する

ために、現在行われている大江川

の工事に合わせ、用水の改修につ

いても地元要望を聞き早急に計画

を立て進めるよう提案しました。
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１2月26日に開かれた議員全員協議会で、使用料・手数料の値上げ

案が発表されました。（下表・値上げ案の一部）

生涯学習や、生きがいづくりに欠かせない無料の施設も有料化。

有有有有料料料料化化化化やややや値値値値上上上上げげげげはははは困困困困るるるるのののの声声声声をををを上上上上げげげげてててていいいいききききままままししししょょょょうううう。。。。

これから各団体など

のヒアリングや議会と

の協議などを経て最終

案は9月議会に提案さ

れる予定です。

H23.8.23の集中豪雨で冠水した車


